

Gratulationzum 40-jährigen Jubiläum

I

Das Brückenhaus ist in Kirchheim eine Institution, eine soziale Einrichtung, mit deren Namen man sofort viele soziale Engagements in Verbindung bringt. In mannigfaltigen Bereichen sind Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Brückenhauses tätig und wirken ins Gemeinwesen hinein.

Schon zu meinem Start an der EMS in Ötlingen, vor fast 30 Jahren, war das Brückenhaus, waren aber auch die Namen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein positiv besetzter Begriff bei Schüler, Eltern und Lehrer – und das ist heute noch so!

In vielfältiger Weise, TRIB, check in, Streetwork usw. war das damalige "Team West" in Ötlingen aktiv und fester Bestandteil erfolgreicher Kinder- und Jugendarbeit, was sich auch auf das Schulleben positiv auswirkte. Angebote an der Schule, Ferienbetreuung und andere Aktionen verbanden und verbinden das Brückenhaus mit der Schule und mit Ötlingen.

So war es nur konsequent, dass auch das Brückenhaus mit seiner langjährigen, erfahrenen und bereits in Ötlingen tätigen und bestens bekannten Mitarbeiterin, Frau Ingrid Reick, in die Schulsozialarbeit an der EMS einstieg – ein damals und heute erfolgreiches Projekt. Seit dem Wegfall der Sekundarstufe wurde die Stelle dann auf die Grundschule übertragen.

Die Herausforderungen an die Gesellschaft und somit auch an die Schulen sind ständigen Änderungen und Anpassungen unterworfen. Dies wird auch in Zukunft so sein – neue, große Aufgabenbereiche sind schon abzusehen. Dafür wünsche ich dem Brückenhaus alles Gute, Weitsicht und weiterhin so engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Für die vielen Jahre der Zusammenarbeit möchte ich unseren herzlichsten Dank im Namen aller Schülerinnen und Schüler und des gesamten Kollegiums der Eduard-Mörike-Schule aussprechen.

Friedemann Korn Rektor der Eduard-Mörike-Schule